
教育研究評議会議事録 
 

令和３年４月１４日（水）  
１５時３０分から１６時５４分まで  
法人本部３階 第一会議室  

 
 
 
出席者   

議 長  玉手英利（学 長） 
評議員  飯塚 博  出口 毅  矢作 清  根本建二  花輪公雄  纐纈 晃（理 事） 

      林田光祐  羽鳥政男（副学長） 
      是川晴彦  本多 薫 
      大森 桂  中西正樹 
      大西彰正  並河英紀 
      上野義之  川前金幸 
      中島健介  落合文吾 
      村山秀樹  渡部 徹 
      伊藤浩志  三上英司 

  佐藤慎哉 
 
 
陪席者 

監 事  渡辺 均  大森夏織 
 
 
１ 令和３年度山形大学教育研究評議会評議員一覧及び開催日程について 
  玉手学長から, 令和３年度の本会評議員一覧及び開催日程について説明の後，新評議員の紹介があ
った。 

 
 
２ 教育研究評議会議事録（３月１０日開催）の確認 
  玉手学長から，前回３月１０日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
３【協議】令和４年度入学式について 
  花輪理事から，令和４年度入学式の日程について審議願うものである旨説明があった。 
  次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
４【協議】第４期中期目標期間における教員ポイント管理計画について 
  玉手学長から，第４期中期目標期間における教員ポイント管理計画について審議願うものである旨
説明があった。 

  次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 

本件に関する主な意見は以下のとおり 
・新規採用に係るポイント管理以外に，昇任に関してどのように考えているかについて示して欲し
い。 
・戦略的教員配置は，どのようなチャネルを用いて検討していくのか。 
・計画的人事においては，入試業務について考慮していただきたい。 
・複数学部で授業を担当するような教員配置のためには，出席する委員会が増えるなどの負担が想

定されるのではないか。 
・本計画の詳細について意見交換する機会を別途設けて頂く必要があるのではないか。 

 
 
５【報告】令和２年度卒業・修了予定者の就職内定状況（３月末現在）について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 



 
 
６【報告】令和３年度「山形大学山澤進奨学金」等の新規採用者について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
  なお，資料については，個人情報の記載があるため非公表とし，会議修了後回収された。 
 
 
７【報告】令和３年度入学試験実施状況（確定）について 

出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
８【報告】令和３(２０２１)年度科研費の採択状況について 

飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９【報告】令和３年度 YU-COE 形成支援拠点について 

飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
10【報告】山形大学認定研究所の期間更新について 

飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11【報告】令和２年度「成果を中心とする実績状況に基づく配分」（共通指標による配分）評価結果詳 
細について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
12【報告】寄附講座の設置について 

花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
13【報告】令和２年度教職大学院認証評価結果について 

花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
14【報告】第４期中期目標・中期計画について 

花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
15【報告】令和３年度施設営繕費予定事業等について 

纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
16【報告】経営協議会（３月１５日開催）について 

玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
17【その他】情報セキュリティ研修の実施について 

矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
18【その他】国立大学法人山形大学職員給与規程等の一部改正について 

羽鳥副学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
  次回は，令和 3 年 5 月 12 日（水）に開催することとなった。 


